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бьёва. Здание было построено в 1982 
году и до этого ни разу капитально не 
ремонтировалось. В ходе обновления 
новый облик приобретёт фасад здания. 
Рабочие заменят все инженерные сети, 
радиаторы, сантехническое оборудова-
ние, окна и двери. Кроме того, прове-
дём внутреннюю отделку помещений, 
кровельные работы, модернизируем 
пищеблок. Облагородим прилегающую 
территорию и заменим мебель. Под-
рядчик уже вышел на объект, в насто-
ящее время выполняет демонтажные 
работы. Завершить все работы плани-
руем в следующем году», — сказал гла-
ва г.о. Королёв, секретарь местного от-
деления партии «Единая Россия» Игорь 
Трифонов.

Сейчас в здании работают более 
30 человек и несколько единиц техники.

ЗДОРОВЬЕ НАСЕЛЕНИЯ — 
В ПРИОРИТЕТЕ

Также Игорь Трифонов и Сергей Па-
хомов проверили ход строительства 
нового медицинского учреждения. Вес-
ной 2024 года в Королёве был заложен 
первый камень в основание крупной 
поликлиники на тысячу посещений в 
смену — старт строительству дал губер-
натор Подмосковья Андрей Воробьёв 
вместе главой города, врачами и почёт-
ными жителями Королёва.

В нашем городе работает восемь по-
ликлиник, но ни в одной из них нет сво-
бодных площадей для нового диагно-
стического оборудования и всех узких 
специалистов. Поэтому порой пациен-
там, чтобы пройти обследования, при-
ходится посещать разные медицинские 
учреждения. Новая поликлиника позво-
лит решить этот и много других смеж-
ных вопросов. В ней будут все самые 
востребованные профили: терапия, пе-
диатрия, акушерство и гинекология, 
кардиология, неврология, детская хи-
рургия, офтальмология, УЗИ, центр ам-
булаторной онкологической помощи и 

СОБЫТИЯ • ФАКТЫ • КОММЕНТАРИИ

Игорь Трифонов
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 ГОРОД ОНЛАЙН

АНДРЕЙ ВОРОБЬЁВ, 
ГУБЕРНАТОР МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ: 
— У нас сегодня важное событие — мы начинаем 
большое строительство. И медицинские работники, 
которые здесь присутствуют, и жители знают, 
насколько востребована современная поликлиника. 
Я надеюсь, что работа по её возведению будет динамичной.й.

ДЕЛА И ПЛАНЫ

ВЕРА БРИН, ФОТО АНТОНА БЯКИНА

В Королёв с рабочим визитом 
прибыл депутат Госдумы Сергей 
Пахомов. Вместе с главой города 
Игорем Трифоновым они 
осмотрели социально значимые 
объекты наукограда, которые 
строятся и ремонтируются 
в рамках государственных 
программ Подмосковья.

ИСКУССТВО ВЗРАЩИВАЕТ ДУШУ
Большое значение в нашем городе 

уделяется развитию творческих спо-
собностей у детей. Значимым собы-
тием этого года для наукограда стало 
торжественное открытие в микрорай-
оне Юбилейный Детской музыкаль-
ной школы. Ранее она располагалась 
в старом здании 1936 года постройки, 
где капитальный ремонт не проводил-
ся порядка 60 лет, в связи с чем поме-
щение существенно обветшало. Кроме 
того, школа уже не вмещала всех детей, 
желающих связать свою жизнь с искус-
ством. Поэтому властями было принято 
кардинальное решение — строить но-
вую школу.

Новая музыкальная школа на 600 
мест открыла для учеников свои две-
ри в сентябре этого года. В здании есть 
красивый зрительный зал со сценой, 
репетиционные залы для оркестровых 
и хоровых коллективов, 26 учебных 
классов для индивидуальных занятий 
музыкой и вокалом, 5  классов для те-
оретических занятий, библиотека, ад-
министративные и вспомогательные 

помещения. Дизайн школы был разра-
ботан по индивидуальному проекту — 
стены учебного заведения украшены 
разной музыкальной символикой. По-
радовало педагогов и учащихся то, что 
школу оснастили новыми музыкаль-
ными инструментами, мебелью и со-
временным оборудованием. Не забы-
ли и про благоустройство прилегающей 
территории — на ней провели озелене-
ние, появилось новое парковочное про-
странство и территория для отдыха.

Ещё одним пунктом рабочей поезд-
ки Игоря Трифонова и Сергея Пахомо-
ва стала Детская школа искусств на ули-
це Октябрьской. Сейчас в ней полным хо-
дом идёт капитальный ремонт. Школа ис-
кусств — одно из старейших (начала рабо-
ту в 1957 году) и крупнейших в Москов-
ской области учреждений дополнитель-
ного образования. В ДШИ занимаются 
более 800 детей по разным направлени-
ям. Нынешнее здание школы построено 
в 1982 году по индивидуальному проекту.

«В Детской школе искусств начал-
ся капитальный ремонт по программе 
губернатора Андрея Юрьевича Воро-

дневной стационар на 45 коек. Откры-
тие запланировано на 2027 год.

ТЕПЛО В КАЖДЫЙ ДОМ
В ходе встречи глава Королёва со-

вместно с депутатом Госдумы также об-
судили городскую систему теплоснаб-
жения. В наукограде реализуется боль-
шая программа по её модернизации — в 
городе меняют практически все основ-
ные магистральные ветки отопления. 
На данный момент уже сделано около 
трети работ, в том числе введена в экс-
плуатацию новая большая котельная 
на улице Пионерской, которая обеспе-
чивает теплом 111 многоквартирных 
домов, 18 учреждений образования и 
все объекты на территории Централь-
ной городской больницы по улице Ци-
олковского, в 2024 году заменено более 
7 км трубопроводов сетей центрально-
го отопления и горячего водоснабже-
ния. Кроме того, в планах на ближайшие 
годы стоит завершение обновлений во-
доводов, а также капремонт основных 
тепловых магистралей — около 23 ки-
лометров. Помимо этого, планируется 
проведение капитального ремонта 3 ко-
тельных — «Самаровки», в Юбилейном и 
Текстильщике, от которых зависит теп-
ло и комфорт 87 тысяч королёвцев.

ДАЛЬШЕ — ЛУЧШЕ
Преображение города будет продол-

жаться. В планах на 2025 год — капре-
монт двух мостов через реку Клязьма 
на улице Фабричной в мкр Текстиль-
щик и над Акуловским водоканалом на 
ул. Циолковского.

Также в следующем году начнётся 
благоустройство мест для обществен-
ного отдыха, среди которых — парк 
«Папанинской дачи». Таким образом, в 
Королёве появится ещё одно современ-
ное место для прогулок и отдыха.

«Жители Королёва не раз обращались 
с просьбой благоустроить территорию. 
При поддержке коллег из региональ-
ного правительства скоро приступаем 
к работам. Летом с Игорем Трифоно-
вым обсуждали концепцию реновации 
Центрального городского парка. Сегод-
ня обсуждали уже конкретные детали и 
план работ. По сути, речь идёт о полном 
обновлении. Проект включён в госпро-
грамму, рассчитан на два года реализа-
ции», — отметил депутат Госдумы Сер-
гей Пахомов.

РАБОТЫ ПРОДОЛЖАЮТСЯ, 
ГОРОД ПРЕОБРАЖАЕТСЯ

Строительство новой 
музыкальной школы стало 
возможным благодаря 
государственной программе 
Московской области, 
поддержке губернатора 
региона Андрея Воробьёва 
и инициативе главы города 
Игоря Трифонова.

В городе участились случаи мошенниче-
ства, связанные с установкой фильтров для 
воды. Аферисты ходят по квартирам, пред-
ставляясь сотрудниками АО «Водоканал», и 
просят за свои услуги от 50 до 100 тысяч 
рублей.

Действуют обманщики уверенно, пока-
зывают документы некой коммерческой 
организации, в названии которой есть сло-
во «водоканал», и уверяют, что являются со-
трудниками «службы контроля» АО «Водо-
канал». Люди воспринимают коммерческое 
предложение, как официальное уведомле-
ние муниципального предприятия. В итоге 
навязанная таким образом услуга обходит-
ся в разы дороже обычной стоимости. 

Напоминаем, что сотрудники АО «Водо-
канал»:

• НЕ проводят поквартирный обход.
• НЕ осуществляют продажу и установку 

фильтров для воды.
• НЕ проводят поверку приборов учёта 

водоснабжения.

Мошенники могут пытаться убедить вас 
в необходимости установки фильтра за 
немалые деньги. Знайте, что такие пред-
ложения — ОБМАН! Мошенники использу-
ют поддельные документы и формы!

Уважаемые жители, будьте бдительны! 
Предупредите близких и знакомых, осо-
бенно людей пожилого возраста!

Почётный гражданин нашего города, 
лётчик-космонавт, командир отряда космо-
навтов Роскосмоса Олег Кононенко награж-
дён медалью Российского фонда мира.

В Москве состоялся торжественный 
приём по случаю возвращения на Зем-
лю первой космической фотовыставки «В 
космос русской души». На вечере были 
представлены 12 фоторабот. Они находи-
лись на борту МКС во время экспедиции 
Олега Кононенко. За время работы экспо-
зицию посетили шесть российских космо-
навтов и 10 американских астронавтов, а 
также международный экипаж туристиче-
ской миссии Axiom Space.

От всей души поздравляю Олега Дми-
триевича с наградой!


